

## ACTIVIDADES

#### Día del Club

El sábado, día 10 de diciembre, por la noche, tendrá lugar un festival con motivo de la celebración del día del Club, que anualmente se viene realizando.

Como en anteriores años, actuarán artistas de variedades procedentes de los salones de Barcelona y la parte musical se ha confiado a la orquesta Selección.

### Festival de la Cruz Roja en Club de Ritmo

Como anunciamos en el número anterior, el pasado sábado, día 19 de noviembre, en la Pista de baile de Club de Ritmo, tuvo lugar un extraordinario festival artístico que, por la variedad del mismo, resultó agradable y simpático.

Intervinieron en él elementos de la Agrupación Excursionista, que realizaron un simulacro de acampada. Un grupo de armónicas interpretó varias obras con gracia y justeza y acompañó a la señorita María Salvadó, que cantó las canciones populares: «Santa Nit», «Muntanyes regalades» y «Cançó d'anar endavant», en forma magnifica, y, finalmente, la niña Isabel Pou, cantó con gracia dos canciones populares; todos ellos cosecharon largos aplausos.

A continuación, el grupo folk!órico del «Esbart Dansaire», bajo la dirección de los señores Sala y Gutinell, realizaron una exhibición de danzas de la región. Este grupo, formado por elementos jóvenes, evolucionaron con titmo y justeza, y de las diferentes

# Segunda «Jam» en Club de Ritmo

El próximo día 3 de diciembre, tendrá lugar en los Salones del Hotel Europa—salvo cambio de última hora—la segunda Jam Session organizada por Club de Ritmo, en la que intervendrán José Vadell, piano; Vicente Vacca, guitarra y flauta; Ventura García, trompeta; José Riera, bajo, y José Doménech, batería, con la posible colaboración de otros elementos locales.

Después del éxito obtenido en la «Jam» anterior, esperamos que ésta la supere en todos los aspectos.

interpretaciones destacaremos «Els cercolets», «Ball de Gitanes» y «Tirotitaina». Al finalizar su actuación fueron largamente aplaudidos.

El cuarteto vocal del Hogar del Camillero, interpretó varias canciones, notándose en sus componentes cierto nerviosismo, cosa natural ya que era la primera vez que actuaban en público, pero a pesar de ello demostraron sus aptitudes.

Finalizó esta velada con la actuación de la masa coral de la sociedad «Amigos de la Unión», los cuales bajo la dirección del maestro Feliciano Maresma ejecutaron varias obras, haciéndolo en forma magnifica. Destacaremos entre ellas, el himno «A l'Estendard», cuya letra escribió don Pedro Canal Baliu y la música el señor Maresma; «Jovenívola», y las dos obras «La cançó del mestre Jan» y «L'Empordà», que cantaron acompañados por la cobla «La Lira», de San Celoni.

Realizó la presentación de este festival, el locutor de Radio Granollers, Sr. Resina, quien recitó la poesía «El timbaler dels Bruchs», en honor de los componentes de la Asamblea Local de la Cruz Roja, que este año y duran

te los días 13 al 20 de noviembre han celebrado las Bodas de Oro de esta humanitaria institución.

### Donativo de Club de Ritmo a la Cruz Roja

Club de Ritmo organizó el día 13 de noviembre, un baile de flores a beneficio de la Cruz Roja, en el cual se recaudó la cantidad de 1.128 pesetas, que fueron entregadas como donativo a dicho centro benéfico.

### Orquestas para el mes de diciembre

Día 4, Windsor; 8, Orleans; 11, Selección; 18, Iberia, y días 25 y 26, fiestas de Navidad, Selección.

TROMBON

¿Un buen regalo?...



### Actividades de Barcelona

Viene de la página 2

taba compuesto por un cortometraje de Louis Armstrong, titulado «That's my desire» y el film «La canción del amanecer», en la que pudimos ver y escuchar a los conjuntos de Count Basie, Duke Ellington y los Mills Brothers, entre otros de menor importancia. Debido al éxito que tuvo esta sesión cinematográfica, es muy probable que próximamente se repita, variando como es natural el programa.

nimina sh soluntra e soluntra

AGENCIA OFICIAL



El mejor sello de goma Librería Carbó

Objetos de Escritorio

no. 1/11/1955, p. 7 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granolle